

## 開校当時の様子② お別れ式と新たな出発(中)

お別れ式の後、第一尋常小学校の先生や子どもたちが道の両側に並び日の丸の旗などを振って見送ってくれました。名残惜しさ半分、嬉しさ半分といったところでしょうか。写真右上の建物は、現在の園田小学校の旧校舎です。この道は御園団地東側のバス通りですが、当時は田んぼが一面に広がっていました。





昭和11年9月1日、第一小学校とのお別れ式と見送りを経て、新校地、新校舎に着いた子ども達の様子です。日の丸を盛んに振って、バンザイをしています。時刻は11時25分を指しています。児童数は5年生以下315名でのスタートです。

### スタートから5年間の沿革

- 昭和11年4月 1日 園田第一尋常小学校に敷地を借り、仮校舎において園田第三小学校が誕生  
6月19日 上棟式…今の校地で新校舎を建設  
8月 1日 六甲山夜間登山実施  
8月29日 校章、帽章の制定  
9月 1日 第一小学校とのお別れ式 新校地・新校舎に移る  
11月 1日 1並びの日 校旗を新調する
- 昭和12年6月10日 第1回修学旅行 汽車で伊勢神宮参拝  
7月20日 甲子園浜で臨海学習
- 昭和12年2月 吉日 楠公像が寄付で設置される
- 昭和13年4月 1日 西校舎と便所完工
- 昭和14年4月10日 保護者の要望で付属幼稚園を併設 西校舎で保育開始
- 昭和16年4月 1日 川辺郡園田第三国民学校に改称  
6月30日 校訓の制定  
9月30日 講堂の棟上げ